
Le dirigeant d'une association
italienne se félicite de sa
rencontre avec le président
cubain
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La Havane, 27 août (RHC) Le président de l'Association nationale d'amitié italo-cubaine (Anaic), Marco
Papacci, a fait l'éloge de sa rencontre à La Havane avec le président cubain Miguel Díaz-Canel.

Le principal dirigeant de l'organisation de solidarité italienne restera dans l'archipel jusqu'au 1er
septembre, invité par Timbalaye, promoteur international de la culture cubaine, dans le cadre de la
quatorzième édition de "La Ruta de la Rumba".



Quand je suis arrivé ici, je savais que le président Díaz-Canel me recevrait", a déclaré M. Papacci à
Prensa Latina, en faisant référence à l'événement, qu'il a décrit comme "une magnifique opportunité, un
moment très émouvant au cours duquel nous avons parlé du travail de l'association".

En ce sens, il a raconté avec émotion le moment où "il a ouvert la porte, m'a pris dans ses bras et m'a dit
: merci beaucoup pour le travail que fait l'association".

En vérité, a-t-il dit, recevoir cette accolade et cette poignée de main a été un moment inoubliable, dédié à
tous les camarades et présidents de l'organisation qui m'ont précédé, à ses 4 500 membres, secrétaires
et autres dirigeants.

Nous avons parlé de beaucoup de choses, a déclaré M. Papacci, soulignant que ce qui l'a le plus
impressionné, c'est que "le président est très au courant du travail de notre association en Italie".

Au cours de la visite, le président de l'Anaic a également tenu des réunions avec des responsables et des
dirigeants de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples et du secteur culturel.

Soulignant l'aide apportée à Cuba par son organisation, Papacci a précisé qu'elle s'est élevée à un million
467 mille euros de 2020 à 2022, tant en dons qu'en projets avec mediCuba-Europe, groupe dont il est
membre fondateur.

Créée en avril 1961 dans le feu des manifestations de soutien à la nation caribéenne face à l'invasion
mercenaire de Playa Girón (Baie des Cochons), l'Anaic a depuis lors développé des actions permanentes
de solidarité avec Cuba, accompagnées de réponses immédiates à des situations exceptionnelles.

C'est le cas de l'explosion accidentelle de l'hôtel Saratoga à La Havane en mai dernier, et de l'incendie de
grande ampleur de la base de supertankers de Matanzas en août, occasions pour lesquelles l'Association
a envoyé des dons de 10 000 et 11 000 euros, respectivement.

Mais ce n'est pas tout, a souligné le visiteur, précisant que "nous préparons un autre envoi de matériel
médical pour les sinistrés à Matanzas". (Source/PL)
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